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出席状況	 正会員数	 39 名	 本日の出席率	 100 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんばんは。今日は夜

間例会ということで夜の例会と

なっております。米山奨学生の金

桐楗さんもお見えになっています

ので後程ご挨拶をお願い致します。

早いもので令和 7年も 3 カ月が過ぎようとしていま

す。私の年度も 4月、5月、6月と 3カ月しかありま

せん。木村年度にうまく引き継いで盛り立てていこ

うと思っています。残り 3カ月ありますのでどうぞ

今後も宜しくお願いします。会長挨拶は以上で早目

に懇親会を始めたいと思います。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・先日は大船渡の森林火災があり

ましたが、皆さんもニュースで

ご存知だと思います。地区より

支援金を送るということで分区

へお願いが来ています。会長と

相談して能登半島水害支援金と同じように行いた

いと思いますので皆さんのご協力を宜しくお願い

します。

 ・4 月 13 日観桜家族例会が関の湯 14 時 20 分集合で

行われます。参加者は遅れないようにお願いしま

す。

 ・いわき分区でゴルフコンペを企画しており、5 月

11 日（日）小名浜カントリークラブで開催予定です。

皆さんに 3月 21 日締切りでご案内をしましたが参

加される方は早目に私へご連絡を下さい。

 ・当クラブの会長杯ゴルフコンペは 5月予定を変更し

て 6月 28 日に開催します。後日ご案内を致します。

 ・クリスマス家族例会の時の写真が出来上っていま

すのでお配りします。

 ・本日夜の例会ですが 2次会も用意していますので

参加する方がいましたら私の方へ言って下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長

 ・本日の出席率は 100 パーセント

です。

 ・本日は夜の例会です。会員同志

懇親を深めましょう。蛭田（剛）

会長、鈴木（敏）副会長、木村

会長エレクト、高橋幹事、吉野（嘉）副幹事、柏原、

星、長谷川、髙萩、小澤、斉藤、鈴木（雅）、吉野（彰）、

高崎、嵐、鈴木（一）、鈴木（修）、佐藤（政）、鈴村、

大平、佐藤（泰）、赤津、吉田、弓田、川口、渡邉（芳）、

渡邉公平パストガバナー、林、大友各会員

◎米山奨学生挨拶－金　桐楗さん
　皆さん、こんばんは。東日本国

際大学4年生の金桐楗と申します。

今日のテーマは、「韓国と日本の

サッカーシステムに関する比較的

研究」です。ヨーロッパ、アフリカ、

夜間例会（18時より）

ゲスト

米山奨学生　金 桐楗（キム・ドンコン）さん
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛生月間です－

４つのテスト
　　　赤津慎太郎 会員

アメリカに比べるとアジアのサッカーは弱いと評価

されています。しかし、日本のサッカーは世界を驚

かせます。守備だけでなく、試合を主導するという

ことです。日本は2000年以降Ｊリーグが人気でした。

Ｊリーグのチームは社会貢献活動、地域市民との交

流が活発です。韓国では交流が少ないので国民の関

心が比較的少ないです。

◎奨学金贈呈

　最後の奨学金を贈呈致しますので金さん前の方へ

どうぞ。これからもがんばって下さい。

★★★懇親会スナップ★★★




